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本日のお知らせ（５月18日）
親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル
ホスト／親睦活動委員会

（1804回）

次回のお知らせ（５月29日）
【25日の例会変更】

ゴミゼロ運動参加 ※雨天6/5㈰
会場／北名古屋市ピアゴ集合
ホスト／社会奉仕委員会

（1805回）

司　　会　　会場委員会委員長　田 島 　 雄

2022年５月11日　第１８０３回　例　会
名鉄グランドホテル

青少年奉仕月間

君が代、奉仕の理想

唱 　 　  和 ソングリーダー　六 浦 基 晴

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
早いもので５月に入りました。皆さ

んゴールデンウイークはいかがおす
ごしでしたか？私は半分くらい仕事
と煮え切らない日 を々送りました。

今日は動物のお話を少しさせ
ていただきます。動物と申しまし

てもＳＤＧｓの観点から「絶滅危惧種」について
お話しさせて頂きます。

生物のある種が絶滅すること自体は、地球の
生命の歴史においては無数に起きてきた事象
であります。しかし、人間の経済活動がかつてな
いほど増大した現代では、人間の活動が生物
環境に与える影響は無視できないほど大きく、そ
れによる種の絶滅も発生してきています。野生
生物の絶滅は、これからの社会のあり方にも深
く影響すると考えられています。いわゆる人間
が汚してしまった地球をそのままにしていては持
続可能な社会の実現は難しいどころか、最終
的には人類の存続にも関わるように思います。
保全活動の前提として、どの種が絶滅の危機
にあるのか、どの程度の危機なのか、また危機
の原因は何か、などを知る必要があり、アセス
メント総合評価）が行われています。アセスメン
トは地球規模で行われるものと、国や地域ごと

に行われるものがあります。前者では国際自然
保護連合（IUCN）により、アセスメントとレッド
リスト作成が行われています。また、後者では
日本においては環境省が実施し、定期的にレッ
ドリスト・レッドデータブックを公表しています。
しかし、海洋生物等は水産庁が担当する為、
対象外となってしまっていて、環境省と水産庁
の評価基準が異なるため、日本には完全にまと
まった形のレッドデータブック及びレッドリスト
は、いまだに存在しないと懸念されています。

話は少しそれますが、私の会社を皆さんご存知
でしょうか？九之坪の交差点から西へ500ｍ程に
位置します。そこの倉庫に動物の絵が描かれてい
ます。発想としましては絶滅危惧種を描き皆さん
に訴えれればと思いましたが、予算の都合で、２
色で描きました。本来であれば、ローランドゴリラで
すとかインド象、レッサーパンダなど絶滅が危惧さ
れている種を描きたかったのですが、一般的なゴ
リラ、キリン、アフリカ象となりました。近くを通る幼
児とお母さんがよく立ち止まってみえます。お通り
の節はチラ見していただけますと幸いです。

会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうござ
いました。
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幹　事　魚 住 尚 三
第11回理事会報告及び幹事報告

《 第1803回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

15名
63,000円

897,000円

冨田君　今日は青少年奉仕月間です。また社会
奉仕としてゴミゼロがあります。みなさん宜
しくお願い致します。

沖野君　欠席のお詫び
魚住君　第11回定例理事会お疲れ様でした。
松浦君　先月行われました地区協議会お疲れ様

でした。
西村君　今村先生大変御世話になり、有り難う

ございます!!今後とも宜しくお願い致します。
片山君　久しぶりの例会、楽しみにしております。
大野君　健康に感謝
堀尾君　誕生日祝ありがとうございます。
檜吉君　夜間例会欠席します。
熊澤君　連休は11日間しっかり休みました。天

候に恵まれゴルフに畑作業にはげみました。
松岡君　理事会お疲れ様でした。
平野君　結婚記念日の祝福を受けて。
太田吉宣君　ＧＷに仙台に行ってきました。牛

タン美味しかった。
宇田君　ゴールデンウィークでしっかりと鋭気

を養わせて頂きました。今月からも宜しくお
願い申し上げます。

市原君　入学来コロナでリモート授業だった娘
がカナダ留学して、現地ではマスク無しの普
通の学生生活を送れているようです。日本も
早く普通の日々が戻って欲しいと思います。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1803回
会員数：30名　出席数：22名　出席率：84.6％

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

〈協議事項〉
１．春の家族会　決算報告　承認
２．「ヒューストンガバナーナイト IN JAPAN」の件
　　５月31日　18：30～　名古屋東急ホテル
　　登録料　10,000円／人
　　（会長・幹事・堀尾・宇田・熊澤）　承認
３．22-23年度「北名古屋市社会を明るくする運動」
　　協賛品代　エコバック一式50,000円　承認
４．国際大会参加者　寸志の件
　　10,000円／人（堀尾・熊澤）　承認

〈連絡事項〉
１．ウクライナ人道支援義捐金
　　34,000円　４月27日　送金
２．国際大会　バーチャル形式登録案内の件
　　子細は事務局まで
３．青少年交換学生募集の件
　　子細は事務局まで
４．次回例会　５月18日㈬　18：30～
　　名鉄グランドホテルにて夜間例会
５．次々回例会　５月29日㈰　９：00～
　　ゴミゼロ運動　ピアゴ駐車場集合

〇会場委員会　田島委員長
北名古屋イルミネーションプロジェクト｢NIGHT 
OASIS 2021｣協賛のお礼を頂きました。感謝
状、会計報告書も頂きました。

〇地区協議会報告　松岡副幹事
2022－23年度地区研修・協議会の報告をして
頂きました。

〇第11回理事会が
　開催されました。

〇今月のお祝い
　５月９日　堀尾君

第１分科会報告　抜粋
１．未来を描こう　篭橋ガバナーエレクト
　　変化に対応出来るクラブへ
　　リモート・ＷＥＢ会議等の導入
　　開催日程等の柔軟な対応
　　近隣クラブとの共同事業の促進
２．ＷＦＦ　伊藤次期地区ＷＦＦ実行委員長
　　2023年４月23－24日開催　例会の開催等出来る。
３．危機発生時の行動指針

事故・感染症・災害・虐待およびハラスメント・犯
罪による被害及び加害

　　危機管理計画の策定した方が良い
４．会員増強　石井次期地区会員増強委員長
　　5000名目標　女性会員在籍率　８％　

各クラブの会員増強サポートを地区増強委員会が
全面サポート。各クラブパンフレットの作成…地
区にて簡単に作成できるフォーマットがある。

　　ロータリー女性の集い　10月13日開催
　　会員増強セミナー　７月６日開催

その他報告

－２－


